

31.07.2014 - Neue Luzerner Zeitung

Sie kämpft für Priesterinnen

Verstösst die Praxis der katholischen Kirche gegen das Gleichstellungsgesetz? Ja, sagt eine Juristin. Sie zeigt Szenarien auf, wie sich Frauen den Zugang zum Priesteramt erkämpfen könnten.

Barbara Ludwig/Kipa

Das Strafrecht und das Zivilrecht gelten auch für Religionsgemeinschaften. Nicht aber das in der Bundesverfassung verankerte Diskriminierungsverbot: Bis heute können Religionsgemeinschaften Frauen problemlos den Zugang zu Leitungssämlern verweigern, auch die römisch-katholische Kirche. Dagegen kämpft die Basler Juristin Denise Buser (54). Mit ihrem neuen Buch «Die unheilige Diskriminierung» will sie zu einer Bewusstseinsänderung beitragen.

ganzer Artikel: http://www.skpv.ch/wp-content/uploads/2014/07/Christ_und_Welt_2014_07_31.pdf

Zuletzt geändert am 31.07.2014